
Skript

Außerirdischer Kontakt ist möglich
Teil 2

Martijn: Was so wunderschön ist, ist das so viele Menschen, auf einen Sonntag, 
zussammenkommen, ja … .

Teilnehmer: Und Brezel essen.

Martijn: Ja. Und Brezel essen. Ja. Ja. 

… Lachen … 

Martijn: Ja es sind so viele Menschen mit andere Sachen in Untersuchung, von der 
Ökonomie, wie kann ich Geld verdienen, machen oder das Habgut. Nicht schlecht, aber das 
wir hier zusammen sind, das ist so wunderschön, ja . Und ich denke das das auch gut ist, 
das wir das …, ähm … 

Angelina: … das wir das verstehen.

Martijn: Verstehen. Ja … 

Teilnehmer: Erkennen. 

Angelina: Erkennen.

Martijn:  Erkennen. Ja. Das ist eine tief Gefühl. Ja? Es ist so einfach zu hause zu bleiben und 
hinter die Computer das Bildschirm zu sitzen, und, zu andere Sachen zu machen. Aber wir 
haben die Wahle gemacht hier zu sein und, ja. 

… Klatschen, lachen Publikum …

Martijn: Und auch natürlich, können wir, in das Moment von Zusammensein, auch mehr 
machen dann anhören was Martijn sagt, ja. Alles ist Bewusstsein. Alles ist ein Frequenzfeld. 
Und das ist mein, äh, mein Gefühl, das wir in Teil 3 auch zusammen, äh, vielleicht, ja 
vielleicht ein Übung, oder ein Bekräftigung oder in was wir auch zusammen machen 
können, allen auf eigene Weise, ja, nicht auf die Weise von mir oder etwas. Du machst das 
auf eigene Weise, das wir das Energiefeld was wir in trägen, das wir das wirklich in 
Bewegung bringen können, zusammen, und das wir die Nachricht von Friede, Weltfriede, 
kosmischer Friede, universeller Friede, das wir das auch hier repräsentieren, ja. Hinter die 
Worten passiert so viel, und hinter die Gedanke auch, ja. Aber durch das auch zu sein, sind 
wir das wirklich selbst. Und dann sind, dann brauchen wir keine Worte, ja. Aber da ist 
natürlich so viel was passiert ist in das menschliche Bewusstsein. Wir sind traumatisiert, alle 
mal, alle, alle Menschen auf diese Welt. Wir haben so wenig Liebe gehabt, zu wenig, zu 
wenig Liebe gegeben an andere Menschen, ja. Wir sind in Unbalance und wir müssen uns 
selbst abfragen, die Frage stellen, was ist meine Kernnachricht? Was ist mein Kern? Was ist 
mein Nachricht nach die Welten? Was ist meine Sauberkeit, Sauberheit?
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Teilnehmer: Reinheit.

Angelina: Reinheit.

Martijn: Reinheit?

Publikum: Reinheit. Wie der Rhein.

Martijn: Was ist mein Reinheit? Ja.

Teilnehmer: Du hast so oft über das Wort Trauma gesprochen und das hat so viele 
unterschiedliche Bedeutungen.

Martijn: Ja.

Teilnehmer: Könntest du das, weil du es auch wieder öfters benutzt, die Frage, das mal 
genau sagen was für dich genau Trauma ist?

Martijn: Ja. Trauma ist, ist, äh. Das sind verschiedene Lagen, natürlich.

Angelina: Schichten. Lagen.

Martijn:  Schichten. Was ich damit meine, ähm … . Die Bedeutung von Trauma ist das du 
nicht frei in Bewegung bist. Frei von das du was du fühlst nicht nach aussen bringen kannst, 
ja? Das da ein Gedanke ist von nein das kann ich nicht oder das ist nicht gut, oder … . So es 
ist ein Blockade. Es blockiert, ja? Und wir haben so viele Blockades, Blockierungen in unser 
System, was wir nicht wissen. Und die Blockade die, die die traumatisieren, die Traumas, das
ist eigentlich, das ist die Weise wie die Mensch lebt. So das ist was wir nicht wissen. Wir 
können das ein klein bisschen von das Traumabild von uns selbst, können wir anschauen, 
sehen, aber wir, wir haben keine Ahnung wie wie … 

Teilnehmer: … tief das geht.

Martijn: Wie tief das geht. Genau das ist es. Ja. Und das ist, Trauma ist nicht immer in ein 
Form von ja das ist passiert in meine Kinderzeit. Ich habe eine traumatische Erfahrung 
mitgemacht. Dann kannst du das sagen von das ist was passiert ist. Aber in das 
Nanofrequenzfeld von das was wir hier ein Universum nennen, das sind in die 
Nanosekunden, sind alle traumatischen Programme. Die Sprache von das Universum, die 
Sprache von das, ähm, von die Wirklichkeit und die Weise wie ein Mensch lebt, das ist in 
Totalbild, ist das ein Trauma. Die Menschheit ist traumatisiert. Wenn du von die Erde abreist
und du guckst nach die Erde, ein wunderschöner Planet, mit so viel Leben und alles ist ..., ist
gratis. Was ist gratis?

Angelina: Alles ist umsonst. Gratis.

Martijn: Gratis. Wasser ist gratis, das Essen ist gratis, Energie ist gratis. Und doch sind alle 
Menschen in ein Trauma-Bewegung, weil sie allen zusammen glauben das es nicht gratis ist.

Angelina: Ja.

Martijn: Das ist ein kollektiv traumatisches Bewusstsein.
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Teilnehmer: Also du meinst wir brauchen kein Wirtschaftssystem ... . Du meinst wir 
brauchen kein Wirtschaftssystem.

Martijn: Ja.

Teilnehmer: Ein anderes.

Teilnehmer: Weil alles geschenkt ist. 

Martijn: Ja. Wir sagen das, aber wir tun …, tun das. Ja. Das ist, das ist was … . So das ist nicht 
wirklich ein gut Antwort auf deine Frage. Aber das Trauma ist persönlich und auch ein 
Kollektivbewusstsein. Und wir müssen verstehen das wir … . Ich bin traumatisiert wie ein 
Mensch in die Welt. Martijn, wie ein kleiner Junge hab ich auch viele Traumas mitgemacht. 
Ich habe ein Familientrauma, ja? Ich habe ein, ja, niederländische Trauma, ja?

… Lachen …

Martijn: Auch ein irdische Trauma. Aber das menschliche Trauma, das Bewusstsein von die 
Mensch auf diese Welt, das ist nicht allein irdisch. Das ist multidimensonal traumatisch Bild. 
Wir sind verbunden, mit die Weise wie wir sind oder wir denken das wir sind, das ist 
verbunden mit auch viele andere Zivilisationen und Bewusstseinsfelder, andere 
Quantenwelten, und das ist auch nicht allein die Erde, aber auch das kosmische Teil, das ist 
auch traumatisiert. Alles ist zusammen ein Lebensfeld. Und es sind auch Unterschiede 
zwischen all die Lebensfelder. Und das ist so interessant, das wir entdecken gehen, das 
unser Trauma nicht allein durch uns eigene Weise von Leben da ist, aber das wir auch 
traumatisiert sind durch die Gedanken von andere Zivilisationen. Und das macht das 
Embargo. Embargo über die Menschheit hier auf diese Erde hier, das andere Zivilisationen 
kein Invasion macht und kein neues Nachrichten bringt, und keine neue Techniken bringt, 
aber das sind verschiedene …, verschiedene intelligente Zivilisationen. Sie haben andere 
Gedanken über das Embargo geöffnet und sind hier nach innen gegangen. So. Das ist so, ja,
unglaublich groß. Ja.

Teilnehmer: Also hängt das alles zusammen. Das heißt auf der einen Seite ...

Martijn: Alles.

Teilnehmer: ...energetische Einschränkungen … 

Martijn: Alles.

Teilnehmer: Dann gibt es Blockierungen … 

Martijn: Ja. 

Teilnehmer: Energetische Blockierungen und daraus resultieren dann irgendwelche 
Glaubenssätze die uns dann aber auch wieder noch weiter weiterbringen.

Martijn: Ja, ja. 

Teilnehmer: Ok.
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Martijn: Das stimmt. Und was wir verstehen müssen ist das wir in diesem Moment, in dieser
Welt, auf die Erde in diese Quantenteil von das totale Quantenbewusstsein, das wir hier 
zurückgehen müssen nach was meinst Mensch sein. Was ist das?

Angelina: Was heißt Mensch zu sein?

Martijn: Was heißt Mensch sein. Was ist wirklich die Bedeutung, was ist wirklich die 
Bedeutung von Mensch sein? Und das ist, wenn alle spirituelle Modelle weggehen, und wir 
gehen zurück nach  unser Herz, und dann kommen wir in unsere Trauma. Ja? Das ist 
wirklich unglaublich wie das sich ansehen lassen, die Trauma, wenn wir einfach 
zurückgehen nach die innerliche Kraft. Das ist Kreationkraft, das ist die Schöpfungkraft, die 
Weise in einfach Mensch sein. Und wir müssen verstehen das die Schritte, so einfach, das 
das ein Startmomentum ist in das komplette kosmische Bewusstsein. Das ist das was ich 
sehe, nicht wie ein Mensch von dieser Welt, wie ein kosmische Quantum-DNA-
Reaktionsfeld, das unsere Wahl zu ändern, der Startpunkt ist von ein viel größere Änderung.
Das ist nicht so das wir wichtig sind, mehr wichtig sind wie andere Zivilisationen, aber du 
kannst sagen, das viele warten auf unsere Änderung. Und das ist nicht eine Änderung leben
auf diese Planet in schöne und gute grüne Energie, ja? Das ist ein übernommenes Modell, 
ja? Wenn alle Menschen weg sind ist in 31 Monaten, ist alle … , 'vervuiling' … ?

Angelina: Alle Dreck

Martijn: Alle Dreck.

Teilnehmer: Verschmutzung 

Angelina: Verschmutzung

Martijn: Verschmutzung, ja, von die Natur, ist, ist gut. Ja. In 31 Monaten ist die Erde, kann 
das alles zurückbringen nach das neutrale Feld, das alles wieder sauber ist. Ja? Ich kann 
auch nicht sagen das andere Zivilisationen warten uns, auf Menschen. Das ist nicht, das ist 
nicht die Wirklichkeit. Aber die Wirklichkeit ist das die Mensch entdecken geht, kann, von 
innen, das sie die Kraft von Veränderung ist. Und da kommen wir auf das nächste Punkt, ja? 
Was ist die Kraft? Was ist die Kraft? Wir haben so viel Kraft, das wir in jeden Moment, andere
Felder öffnen können, und die totale Wirklichkeit, ein andere Bedeutung geben können. Das
sind wir. Wir sind von innen, und das Gehirn ist dabei ein sehr wichtig Instrument, das von 
innen ein Kraft explodiert und das die Kraft in das Gehirn Platz nimmt, und alle Programme 
deaktiviert von das denken was nicht von uns ist. Und das das Gehirn die Information 
umsetzen kann, ja, übersetzen, ja, nach das Informationsfeld aussen uns, ja? Wir fühlen, wir 
wissen, wir fühlen und wir denken. Das ist die Folge. Ja? So. Das, das sind Programme das 
die Mensch das nicht entdecken kann, ja? Durch Traumas usw., und, ja, falsche 
Überzeugungen. Und da ist ein Gruppe aktiv in das menschliche Bewusstsein, in die 
Gruppe, das ist die Gruppe von Labyrinth. Die Labyrinth-Delta-Gruppe sind ein 
operationelle Gruppe, funktioniert in das menschliche Bewusstsein und hat das Teil von das
menschlichen Bewusstsein was hier diese Wirklichkeit erfahrt, übergenommen, neue 
Programme installiert. Und wir erfahren auf diese Moment ein nicht, nicht das Hologramm 
was ein Teil ist von das Quanten-Hologramm, aber wir erfahren ein Hologramm, was 
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instruiert und programmiert ist durch die Labyrinth-Delta-Gruppe. Und das, das ist ein sehr 
groß Thema. Das ist viel zu groß für diese Tag, aber ist auch wichtig das wir das besprechbar
machen. Ja? Ich soll alles tun, das wir durchbrechen, das wir in ein gut Modell, spirituell 
Modell zurückgehen. Ja? Weil das so viele Krieg ist in und durch das menschliche 
Bewusstsein. Ich will da etwas über sagen wie das Gehirn funktioniert. Einfach.

Teilnehmer: Das ist die Labyrinth-Gruppe?

… Lachen ...

Martijn: Und das, bist du.

… Lachen ...

Teilnehmer: In meinem eigenen Gehirn?

Martijn: Das ist natürlich ein Bild, ja? Das stimmt nicht. Aber. wir müssen damit verstehen, 
ok, und die Weise von denken und das Gehirn funktioniert in ein Frequenzfeld, in ein 
Information-Patron, ja? Emotionen, Gefühle, Gedanken sind Informationsfelder, ja? Wenn 
ich ein Sklave bin von meine Gedanke, und ich glaube alles was alle andere Menschen 
denken … 

Angelina: Sklave.

Martijn: Ja. Sklave. Wenn ich Sklave bin von die Gedanke von andere Menschen, dann 
reproduziert das Bewusstsein, das ist ein Frequenzfeld, kopiert, reproduziert, kopiert in 
meinem Gehirn, und ich bin in das Moment hypnotisiert durch die Gedanke von die 
anderen Menschen, ja? Was ich mache ist das ich durch klein bisschen frei zu sprechen, ja, 
das Menschen schockiert sind, schockiert sind nicht von der Liebe und 'oh Martijn, was 
fantastisch … ' . Nein, brauche ich nicht. Ja. Das Menschen schockiert sind und das das 
Schock, Schockmoment, und auch Verstörung, ja, Raum macht ja, Raum …

Angelina: Platz macht.

Martijn: Platz macht für ein ander Frequenzfeld. Ja. Das ist was ich mache. Das Gehirn 
funktioniert in Patronen. Die Mensch auf dieser Welt kann nicht mehr wirklich sehen. Auch 
nicht mit die Augen. Wenn wir können sehen was wir sehen können …

Teilnehmer: Könnten … .

Martijn: … könnten, ja, dann ist das was wir sehen ein Informationsfeld was entsteht auf ein 
Sendepunkt. Das ist in die Mittel ein Information, das ist ein Punkt von nichts, und daraus 
entsteht ein Frequenzfeld, das sind die, ja, Steine, die Bausteine, und das geht so schnell 
aus das Programm, ja, entsteht diese Wirklichkeit. So das hat ein Mittelpunkt. Wenn du das 
sehen kannst, und das können wir von Ursprung, dann kannst du sehen wie das Feld 
reagiert auf wie ich denke, auf meine Gedanken, ja? Und ich kann auch sehen das in das 
Feld, das das Feld Anschluss hat auf meine Gedanken und das das ein kontrolliert Feld ist. 
Mit andere Worten, das da ein Reaktionsfeld ist was Anschluss, Anschluss hat …

Angelina: Anschließt.
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Martijn: Anschließt auf meine Gedanken und meine Wahrnehmungen und meine 
Überzeugung und Glauben. Es ist auch möglich etwas anderes zu sehen. Und die beste 
Weise das in, äh, in aufzustarten, einen Start zu machen, ist in die Natur zu sein, zwischen 
die Baume, zwischen die Tieren, weil die Informationsfelder von der Natur ein anderes 
Informationsfeld ist. Das ist eine andere Sprache. Das sind, ja, Glyphs, das ist die Software, 
das sind Glyphs. Das ein, das sind auch was sichtbar ist auf …, ja … , zum Beispiel die 
Pyramide, kannst du auch Glyphs sind … .

Angelina: Was ist Glyphs?

Publikum: Hieroglyphen.

Martijn: Glyphs, Hieroglyphs, Hiero … glyphs. Ja? Was ich hiermit teilen will ist das die 
Menschheit ist blind. Sie kann nicht sehen was reagiert. So, wir müssen zurück nach innen. 
Wir müssen nach innen, zu fühlen …, was … ,was ist meine Anwesenheit hier? Was das 
macht mir … glücklich?

Angelina: Was macht mir glücklich?

Martijn: Glücklich.

Teilnehmer: Freude.

Martijn: Ohne Bilder. Immer, allein die Gefühle. Die Mensch hat zu machen, zu tun mit, in 
einfach gesprochen, mit zwei Reaktionsfeldern ,ja. Die Matrix, du kannst nicht wie lange du 
lebst aus diese Matrix rausgehen, aber du hast die Wahle, du kannst die Wahle machen, 
dass die Matrix reagiert auf deine Freiheit von Gedanke, andere Weise machen Gedanken 
andere Gefühl, und das das Feld was reagiert, anschließt auf was deine Kernnachricht ist, 
für die Welt und für dich selbst. Ja? Wenn wir das nicht tun, wenn wir nicht in eine unsere 
eigene Kernnachricht sind, ja, von Friede, und auch Kraft, ja das ist nicht ein spiritueller 
Friede, das ist kräftig anwesend sein, ja? Wenn das da nicht ist, die Kernnachricht nicht 
erlebt ist, auf das Moment reagiert das Matrix-Kontrolle-System und das ist vom Labyrinth, 
und geht für dir entwicklen was die Kräfte denken und wissen was gut ist das du bleibst 
denken was die Kraften will.

… Lachen ...

Angelina: Die Krafte wollen.

Martijn: Und nun ist es so schön, ja, ja? Es ist so schön, dass die Mensch das auch wirklich 
kann. So das ist nicht ein fantastischer Tag zusammen und dann gehst du nach Hause. Na 
das war puh ich habe gehört das ist möglich, das ist fantastisch. Dann kann ich alle 
negativen Sachen kann ich so … . Das ist kein Problem die negativen Sachen, ich weiß jetzt 
das ich das ändern kann und das ist …, ja, genügt. Das ist ... 

Angelina: Das reicht.

Martijn: Das reicht. Nein. Das du das auch wirklich machst. Das ist was wir hier zusammen 
bringen kommen, ja?
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Teilnehmer: Haben wir denn alle die gleiche Kernnachricht? Alle?

Martijn: Ja. Ja, und dafür können wir in eine andere Moment tiefer gucken. Da ist eine 
Verbundenheit von unsere Kernnachricht. Aber wir sind in ein schwere Verstörung. Die 
Menschheit ist eine traumatische Verstörung. Ja? Wir sind so …, so ver …

Angelina: So weit voneinander entfernt.

Martijn: Weit voneinander entfernt. So unglaublich das wir nicht mehr fühlen können was 
der andere Mensch fühlt. Und das ist die Sprache von Gott, nicht die … ,die Kraft, die 
Schöpfungkraft. Das wenn ein Mensch, ein Wesen nicht fühlen kann was ein andere Wesen 
erfahrt, dann ist die Verbindung weg, und dann ist das Labyrinth aktiv. So wir müssen 
zurück nach unsere Nachricht. Wir müssen zurück nach was meinst diese Blum, oder diese 
Pflanz, die Baum oder das Gras. Was, was passiert in mir? Ja? Da das ... . .Ja?
Das Gehirn funktioniert in allerlei Patronen. Ich kann das sehen. Und ich habe da nicht viel 
über gesprochen weil und es kann, jetzt ist es möglich, da sind keine Bilder, keine 
Aufnahmen, ja, Video. Da ist etwas gefährlich diese Aussprache zu tun. Das kann … ist. So. 
Ja? Aber ich benütze mein Talent andere Menschen das Talent auch zurückzuholen. Ja? Und
das was weg, was gelöst ist …, ja...?

Angelina: Gelöscht ist.

Martijn: Das ist weg. Das das zurück geht. So ich spreche frei und ich sage ich kann das 
sehen. Ich kann sehen wenn die Reaktionsfeldern aus mein Kernnachricht kommen, das 
anschließen auf mein Kernnachricht. Das ist ein kosmisches Quantumbewusstsein das 
reagiert. Und das ist alles kreiert durch ein andere intelligent Bewusstsein. Ja? Das ist so 
groß. Oder ich kann sehen das das ein Feld ist das reagiert, von Kontrolle. Ja? So das ist, das 
ist mein, ähm …

Angelina: Werkzeug.

Martijn: Werkzeug. Das ich das sehen kann.

Angelina: Und Patronen sind Muster.

Teilnehmerin: Diese Patrone habe ich nicht verstanden. Was meinen …

Angelina: Muster. Muster. Patronen sind Muster

… Austausch innerhalb Publikum …

Angelina: Ja genau. Das ist Muster.

Teilnehmer: Ah ok.

Martijn: Du kannst sagen das die Freiheit von fühlen was die Schöpfungkraft ist, ist nicht 
glauben was es ist, aber wissen was es ist. Das ist total anders. Ja? Dann bist du so stark. 
Dann ist das unmöglich das andere Menschen dir etwas erzählen das du das glaubst. Du 
fühlst und hast das Wissen was es wirklich ist. Auch wenn jemand etwas erzählt was nicht 
wirklich die Form ist, dann kannst du wissen das stimmt, aber für mich ist das in eine andere
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Form. Da ist etwas passiert das das Wissen von die Mensch, das ein Kraft, das das nicht in 
das Gehirn empfangen worden kann. Das Gehirn ist, ja, ist programmiert. Und das sind 
auch Patronen.

Angelina: Muster.

Martijn: Muster. Das ist ein Labyrinth. Und nun ist die Frage, was passiert wenn wir nach ein 
Labyrinth gucken, ansehen? Was passiert wenn wir nach ein Symbol gucken? Ja? Da ist die ...
, ja. Was entsteht, passiert in das Gehirn wenn wir diese Wahrnehmungen haben. Wir 
downloaden, ja, Information, externe Information nach innen, und das Gehirn ist …, 
übersetzt das nach ein Energiefeld. Durch die Augen. Und in eine tiefe Tag soll ich darüber 
etwas anderes sagen, was ich sage auf diesen Moment... (lachen). Aber wenn ich wir ein 
Wahrnehmung haben, ist die Wahrnehmung, hat Effekt, ja, Gefolg, für die Weise von 
denken. Ja? Das sind Patronen.

Angelina: Muster

Martijn: Muster. Psst ... (zu Angelina)

… Lachen ...

… Anglina Küsschen zu Martijn ...

… Lachen ...

Martijn: Wir denken das wir können sehen, aber wir sehen nichts. Ja? Unsere Augen sehen 
auch nichts. Das ist was wir denken. Ok. Wenn ich ein, äh …  . Ich weiß nicht wie das heißt in 
deutsch. Ein MRI-Scan? Ein neurologischer Scan.

Teilnehmer: MRT.

Angelina: MRT.

Martijn: MRT. Dann kannst du die elektromagnetische Feldern, kannst du dreidimensional 
sehen. Da kannst du das, das denken, die Gedanke, das elektromagnetisch, das sind auch 
elektronische Informationsfelder, kannst du sehen. In das Feld ist auch das Herz was du 
jetzt sehen kannst. Ja? Aber auf das Bildschirm von die Scan ist, das ist, kannst du das Herz 
nicht zurückfinden. Was du da sieht ist ... Information. Das Gehirn ist diese Information. Und
die Information, das ist ein Sprache, nicht in Feldern aber in Symbolen. Das Gehirn 
funktioniert in Symbolen. Und ein von die schwer …, von die meist wichtige Symbole, …, 
defakt alle Symbole sind so produziert, das das Gehirn nicht nach das innerliche Gefühl 
geht, aber bleibt denkend. Ja? So sind in unsere Leben, unsere ökonomische Modelle und 
alles was wir sehen, sind alle Symbole. Aber für uns, für uns sind das nicht Symbole. Für uns
sind das normale Sachen. Was ist Schilderij?

Publikum/Angelina: Ein Verkehrsschild. Malerei. Bild. Ein Bild das gemalt ist.

Martijn: Ein normales Bild. Was für uns ein normales Bild ist, ja, wir sehen das Bild, ist für 
das Gehirn ein Elekrobewusstsein. Und das Elekrobewusstsein ist ein Information-Patron 
und das Gehirn erfahrt das wie ein Symbol. Und hinten das Symbol ist ein Gefühl-
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Instruktion, und die Gefühl-Instruktion ist programmiert, und denken wir das wir das selbst 
fühlen können aber das ist ein gekoppelt Programm, Gefühlprogramm, was anschließt auf 
das Bild, das elektronische Bewusstsein. Ja? Ok. 

Teilnehmer: Das geht ein bisschen schnell. Kannst du das nochmal sagen?

Martijn: Ja.

Teilnehmer: Nochmal wiederholen einfach.

Teilnehmer: Diesen Satz.

Teilnehmer: Wie ist die Reihenfolge der Wahrnehmung? Fühlen, denken und …?

Martijn: Da ist keine Folge. Das, das ist persönlich wie alles. Ja. Ja? Ich habe deine Frage nicht
… ?

Teilnehmer: Die letzten zwei Sätze nochmal sagen, diese Folge von Gefühl, Gehirn, 
Wahrnehmung, die wohnt … ?

Martijn: Jaaa.

… Austausch innerhalb Publikum ...

Teilnehmer: Das läuft dieses Weg…?

Teilnehmer: Deswegen kann er das nicht wiederholen.

Teilnehmer: Ah ok.

Angelina: Das es programmiert ist das du … du denkst was du fühlst.

Martijn: Was ich sagen kann ist dies. Probiere das was ich sage, auch wenn es nicht die 
richtige Worte sind, probiere auch in Bildern zu denken, ja?

Angelina: Versuche … .

Martijn: Versuche in Bildern zu denken. Wenn ich über das Herz spreche, habe ich das Herz
in meiner Hand, dann ist das Bilder da. Aber jeden Wort ist auch ein Bilder. Das, das ist …  . 
Und wenn alle Bildern hintereinander sind, dann entsteht da ein Nachricht in was ich sage. 
Wir brauchen natürlich mehr Zeit, aber ja, ich brauch mehr Zeit. Okay.

Martijn: Hier ist Stonehenge. In Israel.

Teilnehmer: Wo?

… Lachen ...

Teilnehmer: Kannst du den Satz nochmal wiederholen?

… Lachen …

Martijn: Wir kennen alle Stonehenge, wir haben davon gehört. In England. Aber es ist so. Ein
Zeichnung. Und viele Menschen denken das sie verstehen was Stonehenge ist. Tausende, 
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Hunderttausende Menschen reisen nach Stonehenge.

Angelina: Millionen.

Martijn: Millionen. Ja. Aber nicht gleichzeitig.

Angelina: Nicht?

… Lachen …

Martijn: Und das ist alles basiert auf Glaube. So einfach ist es. Und ich denke das das schön 
ist das wir da etwas über etwas sagen können. Das ist auf diesen Moment. Stonehenge.

Teilnehmer: In England oder in Israel?

… Lachen ...

Martijn: In Japan ist auch ein Stonehenge. Das sind viele Stonehenge. Auch Stonehenge 
Gardens. Gartens?

Angelina: Garten.

Martijn: Auch in Japan. Sehr schön. Ja. Aber das sind Patronen. 

Angelina: Muster.

Teilnehmer: Muster.

… Lachen ...

Martijn: Ich liebe dich so.

… Lachen ...

Angelina: Ich dich auch, mein Schatz.

… Lachen ...

Martijn: Das ist auch eine … 

Teilnehmer: Muster.

Martijn: … in meine System, ja? Aber ich hab das gelöst. Ja?

Teilnehmer: Mit Patronen schießen wir Gewehre. Ok, deswegen nehm bitte Muster.

Martijn: Ja. Bei uns in Holland auch.

… Lachen ...

Teilnehmer: Wir schießen mit Muster und ihr mit Patronen.

… Lachen ...

Martijn: Spaß machen, ha? Die Frequenz von Spaß ist sooo wichtig.

Angelina: Guuut. Ja.
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Martijn: Okay was will ich sagen. Ich will sagen das alles was wir wahrnehmen eine andere 
Bedeutung hat von was wir denken. Ja? Wir nehmen etwas wahr, wir haben eine 
Wahrnehmung, und dann ist das was wir wahrnehmen wenn wir ein Bild anschauen oder 
wenn wir da sind, dann sind wir in das Kraftfeld, das ist auch Information, und dann ist die 
Bedeutung von das Kraftfeld, ja, das ist möglich das wir das empfangen. Boom, da ist es. Wir
können das lesen, auslesen, hin lesen, einladen. Nein. Lesen.

… Lachen ...

Martijn: Aber wir können auch das nicht tun und in die Gedanke bleiben was wir denken 
was es ist. Und es sind zwei Programme von Stonehenge. Stonehenge ist original, 
ursprünglich ist Stonehenge ein Platz, und nicht allein Stonehenge, ein Platz, wo, wenn du 
die Wahrnehmung hast, mit die Augen, und nach innen gehst, Wahrnehmung, speichern, 
nach innen. Dann ist die Wahrnehmung, die physike Wahrnehmung, ist Information, kommt 
in das Gehirn, und macht das Informationsfeld, die Wahrnehmung macht es so das das 
Gehirn in ein andern elektromagnetisch Bewusstsein kommt. Und dann ist es möglich nach 
innen zu gehen und das innerliche Gefühl und Wissen, Friede und deine Kernnachricht, 
nach oben zu holen und in das Gehirn zusammen ..., ja … 

Angelina: Zu fließen.

Martijn: Zu fließen zu lassen nach ein total nicht, du weißt nicht was das ist, andere 
Energiefeld. Und dann das Energiefeld nach außen resonieren. Whoop. Und da ist eine 
Wahl. Da brauchst du deine, ein Wahl. Das ist ein externe Wahrnehmung, ein innerliche 
Gefühl, und die zwei kombinieren. Ja? Stonehenge ist ein Platz von wo die ursprüngliche 
Welt Information ... durch das Informationsfeld was wir Matrixen nennen, ja, durchgibt und 
auch in das holografische Feld von dieser Erde kommt. Das ist nicht das allein diese Platzen 
wichtig sind, aber das ist ein Teil von ein sehr groß Programm. Und die Platze, alle Platze … 

Teilnehmer: Stellen.

Angelina: Die Stellen.

Martijn: Ja, alle Stellen, wo Information aus die ursprüngliche Welt … . Es ist ein Falle. Das 
sind rund 188 Änderungen in die Weise wie wir, die Mensch wahrnimmt, wie du die 
Wirklichkeit wahrnimmst. Das Informationskanal, das kannst du empfangen auf diesen Platz 
und auf all die Platzen, Stellen … 

Angelina: Stellen.

Martijn: … sind Kontrollesysteme aktiv das du nicht das sehen kannst, was wirklich gesehen 
dürfen kann. Ja?

Angelina: Das du nicht sehen kannst was da ist.

Martijn: Das du das Gefühl … . Auf all diesen Platzen ist Kontrolle. Stellen. Auf all diesen 
Stellen ist Kontrolle. Und die kräftigste Kontrolle ist das das kollektive Bewusstsein von die 
Menschheit etwas denkt über Stonehenge was es nicht ist. Ja?
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Teilnehmer: Was ist es denn?

Martijn: Ja ... 

… Lachen …

Martijn: Das … 

Teilnehmer: Das kommt in der nächsten Folge. 

… Lachen ...

Martijn: Nein. Nein. Aber ich, was ich mache ist das ich nicht so komplett 100% Antwort 
gebe, ich reagier und dann kommen natürlich Fragen. Und ihr dir selbst kannst du vielleicht 
ein Bild machen von ok. Ich war wie ein Mensch in Leben von Unsterblichkeit. In voller 
Respekt mit die Natur. In voller Respekt mit alle lebende Wesen. Ich war nicht ein spirituell 
Kleid was durch die Luft …

Angelina: Geflogen ist.

Martijn: Geflogen ist. Nein ich war ein Mensch mit ein sehr inniger Kraft und mit ein so groß 
Wissen, und hab so ein fantastisch und gutes Leben erfahren, und dann ist was passiert das
ich in ein andere Umgebung gekommen bin. Ja? Ich hab ein Infektion in mein 
Wahrnehmung empfangen. Das ist was passiert ist. Und das hat 188 mal passiert und in die
188 mal das das passiert ist, komme ich in …, in die Basis, in die …? De Fakt …

Angelina: in die … 

Martijn: … komme ich in ein andere Wirklichkeit und in die Wirklichkeit sind die Punkten von 
die  ursprüngliche Welt, die Stelle von die ursprüngliche Welt, sind maskiert, ja, maskiert in 
eine andere Situation. Ja? Aber in all die 188 Welten das die Mensch mitgemacht hat, ja, sind
all die Punkten, all die Stellen, sind kontrollierte Platze, Stellen. Sind alle kontrolliert. Und 
was die Stellen sind, das sind sehr wichtige Wahrnehmungsstellen für die Mensch. Weil das 
Wahrnehmung in die Stelle von das holografische Bewusstsein ..., wir können 1% sehen, 
aber das Gehirn kann viel mehr wahrnehmen, ja? Das ist, die Wahrnehmung ist da, aber das
wird nicht durchgegeben nach das Bewusstsein, lokal Bewusstsein. Das wir die 
Wahrnehmung machen und weil die Wahrnehmung, ohne Gedanke, können wir etwas in 
uns selbst fühlen, zurück fühlen, was wir vergessen sind. Das sind sehr wichtige Platze.

Angelina: Stellen.

Martijn: Stellen.

Teilnehmer: Gibt es in Deutschland auch eine?

Angelina: Stonehenge?

Martijn: In Deutschland ist in die Nähe von Freiburg ist auch ein Platz, in die Schwarzwald, ja.

Teilnehmer: Wo genau?

Angelina: Die Externsteine?
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Martijn: Ja, wo genau …

Teilnehmer: Wo genau?

Martijn: Ja, ich weiß nicht wie ich das erzählen kann. Das ist die 2. Straße links und das … 

… Lachen Publikum …

Martijn: Ich müsste das Untersuchung machen. Aber es ist, es ist in die Berge. Ja. Und das 
ist auch ein Platz war in die 2. Weltkrieg, schwere …

Teilnehmer: Kämpfe.

Martijn: Kämpfe gewesen ist. Ja. Ja? Und es ist auch ein Platz wo der amerikanische CIA 
Experimenten gemacht hat, mit LSD, auf diesem Platz, dass da Wahrnehmungen, das das 
Gehirn ändert, und das Wahrnehmungen mit LSD, mit die …, was LSD auf deutsch ist?

Publikum: Ja. LSD.

Martijn: Das die Menschen mit LSD von die 100 Menschen, das 3-4 Menschen sie doch die 
Stelle sehen könnten. Das ist so wahnsinnig dieses Thema. Das ist unglaublich und auch ein
sehr große Geheimnis, ja? Die Pyramide, in Ägypt, ja, ist auch so ein Platz. Ja? Aber das 
Labyrinth, die Labyrinth-Gruppe, das ist es, das ist, das sind ein Gruppe mit ein sehr spezial 
holografische Technologie und können die andere Weise von denken einfügen und das 
haben die Kräfte auch gemacht. Einfügen in ein Teil von unser ursprünglichen Bewusstsein 
und das Teil erfahrt diese Welt. Ja? Und das ist ein Form, das ist ein Muster.

Teilnehmer: Was sind Kornkreise?

Martijn: Ja. Ja. Ja. Ähm …, nicht alles was wir, ähm … , erfahren wie ein gutes Gefühl …

Angelina: Ist gut.

Martijn: ...bringt uns zurück nach die ursprüngliche Kraft. Und das ist meine Reaktion. Ja? Es 
ist nicht schlecht. Es ist nicht gut. Es besteht. Und es, die Wahrnehmung, die Menschen, die 
Weise wie die Wahrnehmung ist, das Reaktionfeld was darauf Reaktion gibt, ja, hat 
Anschluss auf die Überzeugung. Und wenn du aus die kollektive Überzeugung rausgehst, 
dann haben die Muster ein total andere Wirkung. Und die Menschen glauben das ET's und 
ausserirdische Wesen die Muster schöpfen, aber das ist nicht so. Das da in die Umgebung 
auch Aktivität ist, multidimensional, das ist … , das ist ja. Ja. Aber wir wollen so gerne das 
ausserirdische Kontakte, Wesen, das machen für uns, aber …, ja … . Haha. Das ist ein 
Wunsch. 

… Lachen ...

Martijn: Ja. Ok. Ich schließe diese ab. Dann gehe ich nach ein andere … . So.

(Anmerkung: neue Folie Präsentation)

Martijn: Das Startpunkt, ja? Darüber sprechen wir, ja? Sprechen wir wie ein lebend Mensch, 
ja? Was, was mein Leben ist, das ist auch der Einfluss, ja, von was ich denke, was ich will. 
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Und wenn ich eine, in die Kern, nicht ..., wenn ich unsterblich bin, das bin ich, du auch, dann 
ist für mich viel nicht so interessant. Ja? Verstehst du das? 

Teilnehmer: Was ist dann überhaupt noch interessant?

Martijn: Ja?

Teilnehmer: Was überhaupt ist dann noch interessant?

Martijn: Was ist überhaupt ist noch interessant?

Teilnehmer: … wenn man unsterblich wäre, ist?

… Lachen ...

Martijn: In unser Leben haben wir so viele Fragen. Und Fragen sind gestellt worden durch …,
durch die Weise wie ich meine Leben leb. Und mein Idee, mein Gedanke über das Leben. 
Wenn ich, ich weiß das ich unsterblich bin. So, was … . Wenn ich unsterblich bin, dann bin 
ich, dann komme ich in ein total andere Weise wie ich das Leben wahrnehme und erfahre. 
Was ist, was ist noch wichtig und was ist nicht wichtig. So das Sterben, das ist ein Teil von 
das Labyrinth-Delta-Gedanke und regiert durch die Mensch Ja? Geburte, Kleinkind, 
Erwachsene, was wir Erwachsene denke was erwachsen ist. Es ist ein total nicht 
Verständnis. Kein Verständnis wie du bist, das ...

Angelina: Wer du bist.

Martijn: .Wer du bist das ist erwachsen.

… Lachen ...

Angelina: Kein Verständnis zu haben wer du bist, ja. 

Martijn: Wirklich? Ja. Und dann das ganze Leben was wir leben, nicht lösen aber machen tun
was wir tun. So, wir gehen nach Arbeit, wir machen unser Leben mit viele Sachen reicher, 
aber die Weise wie ich denke über mein Leben was Leben ist, das stimmt nicht mehr, weil 
Leben nicht besteht. Das Sterben besteht auch nicht. Das ist ein Gedanke. Es ist ein 
Erfahrung und die Erfahrung haben wir nicht. Ja? Kannst du verstehen was ich sage?

Publikum: Nein.

Martijn: Das passiert in Holland auch. 

… Lachen ...

Martijn: Aber ich …, die Wahle von meine Worte auf diese Moment sind bewusst. Es ist nicht 
das ich nicht andere Worte benutzen kann. Worten. Ja? Das ist gekoppelt an die 
Energiefelder und die Bilder und die Information. Frage. Leben wir wirklich? Ja. Sterben wir 
wirklich? Und was ist dann das Antwort?

Publikum: Nein.

Martijn: Weiß ich nicht. Ja neutral, sehr neutral, weiß ich nicht. Ja ich hab ein 
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Sterbensprozess erfahren. Ja was, was ist das Sterbensprozess? Du ist wieder zurück. Ja das 
stimmt. Aber das war Friede in mein Sterbensprozess. Ich bin nach ein andere Situation, 
andere Welt gegangen. Ich habe da sehr viel Friede und Verbundenheit gefühlt, und das 
war gut, da war kein Angst, ok? Aber du bist nicht tot, du bist wieder hier. Ja. So du bist nicht 
gestorben. Nein. So. Du weißt nicht was sterben ist.

Teilnehmer: Im selben Körper?

Martijn: Aber du musst Logika benutzen, in was …, in das Untersuch was wir denken. Ja? Sterben
besteht nicht. Das ist ein Teil von das Labyrinth-Kontrolle-System. Wenn wir sterben, sterben wir
nicht. Wir gehen zurück von 188, zurück nach die andere Umgebung, Wirklichkeit. Ja? Wir falle, 
Invasion, eine total andere Wirklichkeit erfahren, alle verschiedenen Welten, und das ist auch 
was wir in die gegenübergestellte Weise erfahren gehen wenn wir in ein andere Bewusstsein 
kommen. Zurückkommen. Da ist kein sterben. Das komplette Bild und das komplette 
Geschichte von sterben, das ist ein Programm, ein Illusion. Wir gehen nicht zurück nach die 
Himmel oder nach Familie. Die Familie wartet nicht auf uns. So tief, so tief sind die Programm in 
uns aktiv das die Mensch das denkt. Wir haben so viel neue Sachen zu untersuchen, und wirk-
lich so lange die Menschen auf diese Welt festsitzen in Gedanken und Gefühle, Überzeugungen,
Glaubenssysteme, ja es fühlt gut, ist diese Welt nicht geöffnet für andere Wirklichkeit. Wir sitzen 
in unsere eigene Überzeugung. Wir sitzen in unsere … , ja traktierte, was sind traktiert ...

Angelina: Geschenken

Martijn: Geschenken?

Angelina: Wir geschenken … , traktieren ist schenken.

Martijn: Na, wir haben das bekommen …, unsere Glauben haben wir bekommen von das 
Kollektiv, denken wir, aber das Kollektiv hat mir das nicht gegeben, es ist durch meine 
Gehirn gesetzt. Das ist eine Gedanke. Wir kommen noch auf Quantenphysika und 
Quantenmechanika, das Zeit  nicht besteht. Und das die totale Geschichte auch nicht 
besteht. Und das das alles Labyrinth ist. Haha. So schön, und das auf Sonntag.

… Lachen ...

Teilnehmer: Verlassen wir das Programm, so wie die Matrix über das Telefon, oder? Und 
wieder raus.

Martijn: Wir haben..., das Moment von die Kraft ist anwesend jetzt. Nicht gestern oder 
morgen. Das ist, das ist die Perzeption von Labyrinth, was wir denken. In die Zeit, und ich 
kann aus mein eigene Erfahrung sprechen. Die Zeit was ich leb ist nicht zeitlos, aber Zeit 
funktioniert total anders. Da ist nicht Zeit in Folge. Zeit ist, schließt an an das Bewusstsein. Es 
ist möglich um in die ursprüngliche Welt zurückzureisen, Tausend oder eine Millionen Jahren 
zurück, aber da ist nicht …, das ist nicht früher. Das ist ein ander Momentum in das Jetzt-
Moment. Das das, wir, unser … , das Gehrin produziert Zeit-Illusion, ja? Wir wissen was wir 
gestern gemacht haben, ja, ja? Über zwei Wochen kannst du in Hypnose zurück nach das 
Moment, aber du gehst nicht nach das Moment. Da kommt ein Änderung in das Energiefeld 
von das Gehirn und du kannst … (Fingerschnippen) so in das Moment zurück sein. Ja? Das ist 
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was wir in die ursprüngliche Welt auch machen. Wir sind selbst die Träger von das 
Gottesbewusstsein in uns und können mit uns innerliche Vermögen, die Kraft, nach innen 
reisen in ein Nanosekunde und sein in das Moment von unsere Gedanke, was aus das Gefühl
entsteht. Du hast etwas gemacht, erfahren, dann kannst du in jeden Moment zurück nach die
Erfahrung. Und in das Moment das du in die Erfahrung bist und die Erfahrung wieder erlebst,
bist du wer die Eigner von das Moment, und kannst du das Moment auch ändern.

… Lachen ...

Teilnehmer: Die Zeitlinie.

Martijn: Ja. Und das Moment ist in das Quanten, kosmische Quantenfeld anwesend, und ist 
es, ist auch durch die Änderung von dir, ist das Moment auch sichtbar in das komplette 
Quantenbewusstsein das du nach das Moment zurückgegangen bist und das du das 
änderst, das geändert hast. Ja? So das Zeit besteht aber nicht in Folge. Ja? Und was wir auf 
diesen Moment denken, hier, ist das wir in Zeit leben. So wir sind heute hier und morgen 
da. Aber du weißt das jetzt nicht, und du weißt auch nicht was du gestern gemacht hast. 
Das denkst du.

… Lachen ...

Martijn: Hypnose. Wir kennen alle die Hypnoseprogramme von die Fernsehen. Was ist ein 
Erinnerung, was ist das? Ein Erinnerung in das Gehirn ist ein Informationsfeld. Und die Krafte,
die die Menschen invasiert haben, haben Kontrolle über die ursprüngliche Erinnerung. Ja? 
Und die Kontrolle über die Erinnerung von das ursprüngliche Sein was du wirklich ein 
Nanosekunde zurück gemacht hast, und das war nicht hier, das war auf ein total andere 
Platz. Das Kontrolle-Moment ist die Weise wie du denkst. So wir müssen stoppen mit denken,
Gedanke haben, Überzeugungen, und nichts, aber nichts wieder glauben. Nichts, auch nicht 
was Martijn sagt. Verstehst du warum ich nicht ein Guru bin? Du musst mir wie ein Agent von
Labyrinth untersuchen, und auch wie ein tief herzverwärmend Wesen untersuchen. Die 
Weise wie du nach mir guckst, und mir wahrnimmst, und deine Überzeugungen, das 
Reaktionsfeld das aus mein Geschichte herauskommt nach was du   wahrnehmen kannst 
und hören kannst und fühlen kannst, das Reaktionsfeld, das ist nicht was ich sage, aber das 
ist was du glaubst. Das ist die ..., ja, die Basis, die Grunde von die Quantenphysika. Können 
wir mehr aufnehmen oder haben wir Pause, brauchen wir Pause? Was ist das? Ja? Beide?

… Austausch Publikum ...

Martijn: Ich habe schon 15 Minuten zurück, habe ich ein andere Gedanke gleichzeitig das ich 
sprech, eingesetzt. Das kannst du fühlen. Da ist etwas hinter meinen Worten, und das hat 
Erfolg, ja? Konsequenz für deine Gemützustand. Du kannst sehr wach werden oder müde 
werden. Ja? Die totale Entstörung soll das Gehirn und unser Bewusstsein erfahren wie ein 
Chaos. Ja? Das ist wo die Menschheit in lebt. Und was wir hier nun jetzt auf diese Moment 
zusammen leben, erfahren, das ist so kräftig, kräftig Feld, das ist in Quantum durch die reelle 
ganze Welt, ist das fühlbar. Du, nicht ich, nicht deine Nachbar, Nachbarin, du, bist auf diesen 
Moment, auch wenn du das nicht 100% verstehen kannst, nicht frustriert sein bitte, ja? Du bist 
in deine Wirklichkeit auf diese Moment das Startpunkt von die Änderung. Und das bin ich nicht.
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Teilnehmer: Das was?

Martijn: Quantumhologramme … 

Teilnehmer: Startpunkt von der Änderung. 

… Lachen ...

Martijn: Wir sitzen ..., die Labyrinth-Kontrolle-Gruppe haben so ein unglaublich 
technologisch Hologramm fabriziert, kreiert, das wir in diesen Moment denken das wir hier 
zusammen sitzen.

… Lachen ...

Martijn: Wir sitzen hier auch zusammen, wirklich. Aber doch, das hat etwas mehr …

Angelina: Hat etwas mehr … Erklärung. Ja.

Martijn: Erklärung. Danke. Drei Sekunden zu spät … .

… Lachen ...

Martijn: Aber … . Die Krieg … . Viele Menschen in spirituelle Feldern, können das Wort nicht 
hören. Krieg. Das ist durch Trauma. In quantenkosmisch Bewusstsein ist Krieg natürlich 
nicht die Krieg was wir hier auf die Erde erfahren, aber es ist ein Krieg über die Gedanke von
die Mensch. Ja? Und was wir hier miteinander zusammen machen, ist das wir die Krieg 
sichtbar machen, und dann kann ich auch ändern und stoppen. Was nicht besprechbar ist, 
was weg ist aus das Bewusstsein, kann auch nicht ändern. Und das ist warum in unser Welt 
so viele Menschen, wie Kranken, du bist krank in die Kopf und das und Psychatrie … . So 
viele Menschen nicht gehört sind, weil die Menschen so sehr wichtige Informationen in 
Angsttraumas erzählen was wirklich passiert ist und passiert auf diesen Moment. Ja? Wir 
müssen sprechen miteinander. Wir müssen teilen und auch mit Herz teilen, ja? Und nicht 
sagen na ich weiß es besser. Wir müssen hier hören mit die Ohren und hören mit das Herz. 

… Frage zu Pause ...

Angelina: Wer weiß was für Zeit wir haben?

Teilnehmer: Viertel vor zwei.

Martijn: Pause? Nein. Kein Pause? Okay.

… Lachen ...

Angelina: Ja, nein. Ja, nein.

Martijn: Ich brauche auch Pause.

Quelle: Tagesseminar in Krefeld am 30.09.2018 mit Martijn von Staveren. Transkripiert von 
Susanne Baldum. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt 
werden.
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